

600 000 Euro für das Welcome-Center

Ministerin übergab Fördertafel in Göttingen

GÖTTINGEN. Die Europäische Union fördert das Welcome Centre des Göttingen Campus der Uni und der Region Südniedersachsen mit etwa 600 000 Euro. Am Montag überreichte Regionalministerin Birgit Honé Fördertafeln an die Akteure.

In dem von der Uni angestoßenen zweijährigen Forschungs- und Entwicklungsprojekt sollen bestehende Angebote zum Gewinnen und Halten von Fach- und Führungskräften der Uni und der Südniedersachsenstiftung zusammengeführt und ausgebaut werden.

Rundum-Paket

Das Welcome Center mit Regionalbüros in Bad Lauterberg, Duderstadt, Hann. Münden, Herzberg und Osterode sowie ab Herbst auch in Göttingen, bietet verschiedene

Dienste wie die Hilfe bei der Wohnungssuche, Kinderbetreuung und Arbeitsplatzsuche für die Partnerin oder den Partner einer in die Region gezogenen Fachkraft.

„Das Welcome Center ist für mich eine regionale Verantwortungsgemeinschaft für Willkommenskultur“, sagte Regionalministerin Birgit Honé. Untergebracht werden soll das Göttinger Welcome Center im Westflügel des Göttinger Bahnhofs.

Besonders das Einbeziehen der Mittelzentren mache für sie den Reiz des Projektes aus, das inzwischen von mehr als 50 Partnern (darunter Hochschulen, Wirtschaftsunternehmen, Verbände und Kommunen in den Landkreisen Göttingen und Northeim) unterstützt wird. (per/tko)

www.welcome-to-suedniedersachsen.de